
Protokoll: 
 
Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig macht deutlich, dass, obwohl sich die Zahlen 
der neuen Flüchtlinge verringern, keine Entwarnung signalisiert werden kann. 


